



Alors que le match aller à Japoma se profile entre le Cameroun et l'Algérie, Riyad Mahrez n'a pas hésité à réaffirmer ses ambitions sans détours.

Onze Mondial

Lorsqu'elle a été révélée, l'information a fait grincer certaines dents, mais Riyad Mahrez a rappelé à quel point cela ne devait pas entraver la dynamique et la préparation des Fennecs. En effet, la pelouse du stade de Japoma a posé problème durant la Coupe d'Afrique des Nations en janvier, et cela pourrait de nouveau être le cas ce vendredi à 18h00.

Néanmoins, Riyad Mahrez, interrogé sur la question aujourd'hui, alors que la préparation commence, a préféré être direct et ne veut pas de retrancher derrière l'excuse d'une éventuelle pelouse dégradée. Ce qui l'intéresse, lui et ses coéquipiers, c'est la qualification pour la Coupe du monde 2022. Le ton est donné, les hommes de Djamel Belmadi vont tout donner pour remporter cette double confrontation face au Cameroun.

? Riyad Mahrez : «On s'en fou de Japoma, on veut aller à la Coupe du Monde»

On aime ça... le match est lancé ? pic.twitter.com/u0NpJ3cnZw

— CFOOT (@cfootcameroun) [March 21, 2022](#)
